

## Los Grupos de Acción Costera presentan sus estrategias para gestionar el Fondo europeos marítimo y de la Pesca 2014-2020



30.01.2017 El consejero de Medio Rural, Pesca y Alimentación, Jesús Oria, se ha reunido con los candidatos a formar los Grupos de Acción Costeros (GAC) Oriental y Occidental, que le han presentado sus respectivas estrategias para gestionar el Fondo europeos marítimo de Pesca para el periodo 2014-2020. A la reunión, celebrada en la sala de reuniones de la tercera planta de la sede de la Consejería, en el Parque Científico y Tecnológico de Cantabria (PCTCAN), han asistido, además del consejero, el secretario general de la Consejería, Francisco Gutiérrez, y la directora general de Pesca y Alimentación, Marta López, así como los alcaldes de Santoña, Sergio Abascal, y de San Vicente de la Barquera, Dionisio Luguera, quienes encabezaban a su vez la representación de los dos grupos asistentes.

Estos Grupos fueron seleccionados el año pasado y hoy han presentado sus estrategias en base a la convocatoria que la Consejería de Pesca publicó en 2016, y que ahora ha de aprobar el propio órgano administrativo. Una vez aprobadas por la Consejería, si procede, estos grupos se consolidarán como Grupo de Acción Local del Sector Pesquero, y se procederá a la firma de los correspondientes convenios de colaboración para su funcionamiento a lo largo de todo el periodo.

Por último, señalar que el GAC Oriental está conformado por los ayuntamientos y los diferentes agentes sociales y económicos relacionados con el sector pesquero de los municipios de Santoña, Laredo, Colindres y Castro Urdiales, mientras que el GAC Occidental está integrado por San Vicente de la Barquera, Comillas y Suances.